



MC, en contra de la militarización desde reforma constitucional hasta la legislación secundaria: Ivonne Ortega

MC ha manifestado y mantendrá su posición en contra de la militarización del país desde el momento en que se presentó la iniciativa de reforma constitucional, así como las modificaciones a la legislación secundaria, afirmó la diputada Ivonne Ortega Pacheco (MC).

<https://efekto10.com/mc-en-contra-de-la-militarizacion-desde-reforma-constitucional-hasta-la-legislacion-secundaria-ivonne-ortega/>